



ひまわり組だより

担任 小坂 邦子

吹く風も心地よく朝夕しきやす、季節とまりました。10月12日に行なわれたうんどう会は、雨天の為、学童の部屋にて実施となりました。リレーができて、残念でした。体操、とび箱、縄とびと頑張りました。縄とびは、練習開始当初「できない、べない」と口にする子が、多か、た、あ、て、あ、各々の目標で、各々取り組み、一回とび、連続とび、後ろとび、交差とびと、成長をさせるようにしました。挑戦する力、頑張る力を学んだと思います。この力をこれからも保育にも生かせるよう、取り組みたいものです。これから次のステップへステップアップしていきましょう。応援よろしくお願いします。

12月に実施するおゆうぎ会では、オペレッタ、ダンス、音楽リズム(けん盤ハーモニカ)と演目を予定しています。毎週水曜日に取り組んでいる音楽リズムの時間が大好きで、歌、楽器遊び、けん盤ハーモニカと、楽しく学んでいます。

薄着の習慣を

少し涼しくなると、厚着をして、登園する子が目立つようになりました。子ども達は、室内外で、たくさん身体を動かして、汗をかきます。厚着をしていると、逆に汗をかき、身体が冷える原因となります。気候に合わせて、心地よく過ごせるよう、着脱しやすい上着を準備する等、より一層お願いします。

勤労感謝の日

子ども達の生活は、おとうさん、おかあさんをはじめ、たくさんの人を支えられています。その中から育つ感謝の気持ちを大切にしていって、更に身の回りに目を向けようとして、社会性や育ちの子どもを願っています。

カンカールーのお勉強

かすのふけい③に取り組んでいます。

おたんじょうひ

おめでとう

- ◎ みねい はるとくん
- ◎ ひなた (ほさん)

